



Alfredo Campos Villeda
"Si hay una analogía, es con la crisis de secuestros de 2008" - P. 2



Susana Moscatel
"Edith tuvo y compartió una de las más fascinantes y generosas existencias" - P. 38



Cristina Gómez
"Diputados locales reelectos pierden, pero ganan" - P. 4

Cuatro bases. Las fuerzas federales contarán con un destacamento en Tampico, refirió el mandatario tamaulipeco; falta precisar detalles de su funcionamiento

Vienen al sur 600 de la Guardia Nacional

JESÚS GARCÍA, ALTAMIRA

Habrà una base de la Guardia Nacional en la zona sur de Tamaulipas con hasta 600 elementos, expuso el gobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca, la cual estarà en Tampico.

"Son cuatro zonas que nos dieron a conocer que estaràn establecidas, pero seguramente una estarà en el sur del estado", de-

claró el mandatario en su visita al municipio de Altamira.

Refirió que será de 300 a 600 elementos los que se van a desplegar en dichas zonas.

Reconoció que aún hacen falta precisar detalles de lo que será el funcionamiento de los elementos que fueron conformados en el actual sexenio federal pero, remarcó, se tratará de trabajar a la par de las exigencias. PAG. 10



Transferencia de Desechos
 Activan nuevo mecanismo, con inversión de 5.5 mdp

JOAQUÍN LÓPEZ - PAG. 9



Policía Estatal, en Altamira
 Gobernador y alcaldesa inauguran pavimentación

JESÚS GARCÍA - PAG. 11

Una vez más, bloques de crudo en la playa

ANAHY MEZA, CIUDAD MADERO

La Profepa presentará otra denuncia ante la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente por este hallazgo a la altura del ex Hospital Naturista. PAG. 14



Pescadores dieron la alerta.

Chairel. Controlan fuego en tular

Un helicóptero de Protección Civil del Estado de Tamaulipas arribó al puerto de Tampico con el objetivo de sofocar el siniestro junto a la laguna del Chairel, el cual se originó desde el pasado miércoles 12 de junio, cuyas humaredas podían apreciarse a kilómetros de distancia.

Fueron necesarios 100 viajes

Las llamas consumieron alrededor de 40 hectáreas de vegetación. LUISTAPIA PAG. 12



Si van a EU, no pasan: Ebrard a migrantes

CAROLINA RIVERA, CIUDAD DE MÉXICO

Ante las presiones del presidente estadounidense, "el gobierno de México decidió empezar un proceso en el que te tienes que registrar, tienes que decir a qué vienes y por qué vienes, y si quieres atravesar nuestro territorio para llegar a otro país, pues probablemente te vamos a decir: 'no queremos que atraveses nuestro territorio'", sentenció el canciller Marcelo Ebrard. PAG. 20

Arrecian detenciones

Atención a indocumentados costó \$544 millones en 2018

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 20



Adiós a Maradona... Raptors, nuevo campeón de la NBA



Coquena: Top en Tampico
 Chef Domingo Garza



Tenía 54. Murió de cáncer Edith González, primera aventurera

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
 cmarin@milenio.com

La guerra política de Cuitláhuac

El gobernador de Veracruz se ocupará más del fisco que de la inseguridad en el estado. PAG. 19